



Suspenden servicios en otra clínica estética de Cali

Los servicios estéticos de esta clínica estará suspendidos temporalmente, según la Secretaría de Salud del Valle.

Los servicios estéticos de la clínica El Trébol fueron suspendidos temporalmente tras una inspección por parte de la Secretaría de Salud del Valle, ya que el pasado 5 de abril falleció una mujer en medio de un procedimiento quirúrgico en dicho establecimiento.

En esa ocasión, la víctima fue identificada como Gloria Elena Moreno, de 34 años, quien sufrió un paro cardiorrespiratorio mientras le realizaban una abdominoplastia.

Nora Elena Muñoz, subsecretaria de Aseguramiento y Desarrollo de Servicios de Salud de la Secretaría de Salud del Valle, manifestó que en la clínica se encontraron fallas de habilitación, lo que originó la suspensión de los servicios estéticos.

“Se cerró la parte de cirugía general, cirugía estética y una parte de consulta externa”, precisó. El cierre de estos servicios se dará hasta que la clínica se ajuste a la habilitación que la ley exige, concluyó la funcionaria.

Estos controles a clínicas estéticas fueron anunciados desde el 6 de abril, cuando el secretario de Salud de Cali, Alexander Durán, informó que trabajarían en conjunto con la Administración Departamental para garantizar las condiciones médicas a las personas que se someten a este tipo de procedimientos.

De igual manera, ya está habilitada una línea de atención para denunciar establecimientos que se dediquen a estas prácticas médicas de manera irregular.